
青山ゆたか市議会鮎｡ N｡.21藩　　　　　　　　　2.15..

｢Y8サミット創快横手市議会｣が開催されました｡

当日は中学生からの｢いじめ根絶｣のための提案に対し､議

員が質問､中学生が答弁するという画期的な方法で進行され､
｢認め合い｣､ ｢感謝｣､ ｢あいさつ｣､ ｢つながり｣の4つ

のキーワードで熱い議論を繰り広げました｡

青山ゆたかも｢感謝｣についての質疑に立ちました｡中学生
が議会について理解し､そして将来の横手市について考える絶

好の機会となりました｡

昨年12月に発足した議会改革推進会議は､設置時の｢議会基本条例の検証｣､ ｢議会報告会の運営｣

に加え､木村清貴議長より｢タブレット等の導入｣､ ｢一般会計予算特別委員会のあり方｣の2つが

追加で諮問され､議論しています｡青山ゆたかは副委員長として､播磨博一委員長を補佐し､スムー

ズな会議進行に努めています｡今後は先進地視察を含めながら､秋を目途に方向性を打ち出してい

く予定です｡

(委員長)播磨博一(副委員長)青山豊　く要員)奥山豊和､佐藤誠洋､土田祐輝､小野正伸､佐藤徳雄､

阿部正夫､佐々木喜一､本間利博(委員席順･敬称略)

(フェイスブ､ソウ:青山豊(yutaka aoyama)
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